

"Cualquier otra cosa es suicidio"

UDI dispuesta a una alianza electoral

"La UDI acogerá el llamado a la unidad de los partidarios de una sociedad libre, que formuló el Ministro Cáceres, porque creemos fundamental enfrentar juntos la elección presidencial y parlamentaria", manifestó el vicepresidente del mencionado partido, Joaquín Lavín, al intervenir ante militantes de su colectividad en la ciudad de San Felipe.

Lavín, que fue acompañado por el presidente de la UDI en la V Región, Francisco Bartolucci, sostuvo que "tenemos que conformar una alianza electoral. Cualquier otra cosa sería un suicidio, y ninguno de nosotros está dispuesto a farrear esta segunda oportunidad".

PREOCUPACION

"Veó con preocupación que alzan voces de algunos que, girando a cuenta de eventuales divisiones de la oposición, sostienen que no importa que la elección se dé a cuatro bandas. No me parece. Creo que jugar

a que la oposición va a ir dividida constituye una hipótesis demasiado arriesgada. Si llegan a ir divididos, con mayor razón nosotros tenemos que ir unidos para darles el golpe mortal en la primera vuelta de la elección".

UNIDAD

Por otra parte, Lavín enfatizó que "la necesidad de la unidad es un sentimiento que los dirigentes políticos no pueden eludir. Más aún, estoy seguro de que los hombres y mujeres de trabajo que participan de nuestro proyecto común terminarán por dar vuelta la espalda a quienes insistan en seguir un camino hegemónico o individual, desoyendo los llamados unitarios".

"Queremos la unidad, y luego. Pero hay que dejar muy clara una cosa: no por esperar que estos llamados sean acogidos vamos a quedarnos de brazos cruzados. Cuando quedan menos de 365 días para la elección, cada día que pasa es importante".